
 

Il secondo giorno di Lineapelle non delude le 

concerie  

Partenza in sordina e ripresa nel pomeriggio per la giornata clou della fiera di Rho Il segmento 

medio-alto della moda conferma l’interesse per le pelle toscana  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Occhiali in cuoio 

Diventa fan di Pontedera  

Milano, 10 settembre 2015 - Seconda giornata positiva per gli espositori di Lineapelle dove sono 

presenti 184 concerie del distretto di Santa Croce. La mattinata è partita un po’ in sordina, ma poco 

prima di pranzo i corridoi hanno iniziato ad affollarsi; tuttavia farsi un’idea precisa del numero di 

visitatori è difficile data la vastità dei padiglioni che ospitano l’evento. I più contenti sono stati i 

conciatori italiani che hanno riferito di un settore lusso in fase di stallo, ma di un segmento medio-

alto della moda che inizia nuovamente ad interessarsi alla pelle divenuta molto più accessibile 

rispetto all’anno scorso. Solo con domani potremo fare un bilancio complessivo di questa edizione. 

A condividere gioie e dolori della fiera con i conciatori anche alcuni primi cittadini del distretto 

conciario toscano, giunti tra ieri ed oggi a salutare e supportare i propri cittadini: dopo il primo 

cittadino di Fucecchio, Alessio Spinelli, presente alla giornata di apertura della fiera, hanno visitato 

questa mattina Lineapelle, tra gli altri, il sindaco di Santa Croce Giulia Deidda, il sindaco di 

Castelfranco Gabriele Toti, ed il sindaco di Santa Maria a Monte Ilaria Parrella. L’ultimo giorno, 

venerdì 11 settembre, è atteso il sindaco di San Miniato Vittorio Gabbanini. Stamani in visita alle 

concerie del Comprensorio anche il direttore generale di Carismi Silvano Piacentini, per confermare 

la vicinanza della «San Miniato» alle aziende del distretto dove affondano lontane le radici della 

banca. 

Carlo Baroni 

 


